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宇仁郷まちづくり協議会の総会を開催 
平成 26年度の総会が 7月 12日（土）八王子会館で開催されました。 

大豊副市長、小田県議会議員、楠田宇仁小学校長、宇仁駐在所土橋巡

査をはじめ市役所の幹部職員数名を来賓に招き、会員 40 数名の出席のも

と事業報告・収支報告・監査報告・重点施策案・事業計画案・収支予算案が

審議されました。 

年間稼働実績 11,513 人の事業実績、899 万円の収入に対して 647 万円

の支出内容など、7部会・2プロジェクトの事業内容が報告され、宇仁地区の

まちづくり計画策定・宇仁歴史資料館（案）を平成 27 年秋に開設するなどの

平成 26年度重点施策が発表され、全て可決されました。 

続いて役員改選が行われ、協議会発足から 6年間協議会の会長としてご

尽力頂いた丸岡 肇会長が勇退され、新たに常峰八郎会長・稲木善英副会

長・長浜隆副会長・民輪幸則副会長を選出し、小川初男会計・山本勇二事

務局長は留任していただくことが承認されました。 

少子高齢化に伴う人口減少を食い止め、地域を活性化させるには協議

会のさらなる活動が重要であり、会員の理解に基づいた地域のための活動

を行っていく必要があります。今後とも皆様方のご協力をお願いします。                                     

（事務局） 

 
学童保育用に個人机が入ります 

現在旧宇仁幼稚園の学童保育で使っている机は、以前、町公会堂で使われていた座り式の長机を払い下げて

もらったものを流用しています。いまの時代は家庭でも勉強机や食卓は椅子式なのに、学童保育の時だけ座り机

というのは時代に合わないというボランティアさんの声があり、先日八王子会館で開か

れたタウンミーティングで西村市長に直接要望しました。また、学童ボランティアも年々

高齢化してきて、立ち座りにヒザの痛む人が増えているので、ボランティア用に折り畳

み椅子も入れてほしいと要望しました。 

この話が担当のこども未来課に行き、市内の小学校で教室の机を入れ替えたあと不

要となった、なるべく傷みの少ないものを持ってくるとの返事が翌日ありました。 

 夏休み明けには長机が椅子式の個人机に入れ替わっているかも…。  

(子育て支援センター) 
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「宇仁の朝市」開店 5 周年記念セールを実施しました！ 

平成 21 年 7 月 5 日に加西天然温泉「根日女の湯」において朝市を

開店して以来、この 7 月で丸 5 年を迎えることができました。年末年始

に 1 回休業をさせていただいていることを除けば、休みなしで毎週開催

を継続しています。1 年後からは毎週土曜日に「滝野温泉ぽかぽ」で開

店、さらに 2 年後からは偶数月第一金曜日に芦屋市翠ヶ丘町でも開店

し、皆さんに喜んでもらっています。 

このことは、野菜等を出荷していただいている生産者の皆様や、運

営にあたってもらっているスタッフの皆様、そして、ご愛顧くださっている

お客様のおかげと感謝しますとともに、厚くお礼を申し上げます。 

そのお礼の意味を込めまして、この 7 月にご来店の皆様方に粗品を

進呈するとともに、校舎改築となった宇仁小学校に 10 万円分の楽器を

寄贈させていただくことにいたしました。 

最近は、朝市が楽しい地域の憩い・団欒
だんらん

の場として活用されることも

歓迎していますので、皆様のご来

店をお待ちしております。 

来年は「ぽかぽ店」が5周年を迎えます。これからも引き続き「宇仁の朝市」

をご利用くださいますようお願いいたします。 

（朝市部会） 

 

 

 

ふれあい交流広場より 

10 月より始めた小筆教室の第一回作

品展を、6月 28・29日に宇仁ふれあい館

で開催しました。まだ始めて 8 か月、作

品展に出すのもおこがましい文字に悩

み、書いても書いても納得がいかず、提

出するために宿題を必死に書き上げました。ふれあい館での展示の

際には、それぞれ工夫を凝らした作品に出来上がっていました。 

また、同じ教室の生徒の田谷町常峰さんの水墨画が色を添えてくだ

さり、華やかな展示会になりました。新しく始めたケーキセット(300 円)

を食べながらの談笑も楽しそうです。 

「暑い時で大変だったけど、先生のおかげで精神統一できた。」と陰

の声があり、次回に向けて・・・・・・・ 

（ふれあい交流広場部会） 


